

Am Bildschirm**«Gefängnis-Schwerpunkt
im Schweizer Fernsehen»**

Der Dokumentarfilm «Drei Wochen im Knast» von Marianne Pletscher (Ausstrahlung: 2. Februar 1995, 20.00 Uhr) wird heute von einer ergänzenden Berichterstattung im Magazin «Quer» um 21.20 Uhr flankiert. Es stehen hauptsächlich die sogenannten Polizei-Gefängnisse im Zentrum: «Quer» befasst sich mit der Menschenrechtssituation in unsern Untersuchungsgefängnissen. Vor zwei Jahren hatte der europäische Anti-Folter-Ausschuss die Haftbedingungen kritisiert. Inzwischen haben sich die Verhältnisse kaum gebessert. Im Gegenteil: In Zürich wurde inzwischen das Notgefängnis Waid eröffnet,- das erklärtermassen die Menschenrechtvorschriften verletzt. Ergänzt wird diese Berichterstattung durch eine Erhebung, die erschreckende Zahlen über Selbstmorde und ungeklärte Todesfälle liefert.

Am Freitag, 3. Februar, berichtet «Quer» aus der Strafanstalt Lenzburg. Die Reportage befasst sich mit Psychischkranken im Strafvollzug.

Das Frauenmagazin «Lipstick» widmet am 29. Januar die Sendung ganz dem Thema «Frauen-Strafvollzug».